

★ Der neue Stellvertreter des Kompaniechefs: H. Kutscher

Pokale für Gruppensieger – Dank aus Chile

Allagen. In der Jahresversammlung der Mittelkompanie der St.-Sebastianus-Schützen wurde Helmut Kutscher zum neuen stellvertretenden Kompanieführer gewählt. Er tritt die Nachfolge von Hans Severin an, der dieses Amt acht Jahre ausgeübt hat und auf eigenen Wunsch nicht mehr kandidierte. Dem aus dem Vorstand ausgeschiedenen engagierten Schützenbruder galt der Dank des Kompanieführers und der Versammlung. Für Helmut Kutscher, der bislang als Ersatzoffizier fungierte, wählte die Versammlung Berthold Risse.

Kompaniechef Dietmar Pankoke entbot eingangs der Versammlung, allen Mitgliedern, herzliche Grüße. Zu Gast waren an diesem Tag auch Präses Pastor Ernst Müller, der amtierende Schützenkönig Franz Josef Müller sowie wie der geschäftsführende Vorstand der Gesamtbruderschaft mit Oberst Gregor Schulte und einen Mannen, dazu auch Abordnungen der Süd- und Nordkompanie.

Hervorgehoben wurde im Jahresrückblick der Einsatz zur Renovierung und Verschönerung der Mohnetalhalle, wofür auch Oberst Schulte ein herzliches Dankeschön überbrachte. Die Finanzlage der Kompanie schilderte anschlie-

Bend Kassierer Hans Severin.

In einem von der Vorsitzenden des Arbeitskreises Kinder-nothilfe, Helga Ferber, an die Schützen gerichteten Schreiben, wurde der Dank für die Unterstützung bei der Aktion „Hilfe für Schwester Caroline beim Aufbau zerstörter Häuser in Chile“ zum Ausdruck gebracht. Weiter ging es mit der Übergabe der Pokale an die Gruppensieger des Schießwettbewerbs.

Gewinner in der Gruppe 1 (225 bis 300 Ringe): 1. Franz-Ferdi Schütte (263 Ringe), 2. Walter Rusche (262), 3. Willi Rusche (257).

Gruppe 2 (150 bis 224 Ringe): 1. Volker Rebein (222), 2. Ralf

Schulte (219), 3. Franz-Josef Werth (218).

Gruppe 3 (0 bis 149 Ringe): 1. Walter Berghoff (149), 2. Alfred Krick, jun. (148), 3. Dietmar Pankoke (148). Am Schießen um den Wanderpokal der Gesamtbruderschaft werden außer den Gewinnern der Gruppen 1 und 2 Olaf Kleeschulte und Franz Roderfeld teilnehmen. Es findet am 9. Januar '87 statt.

Abschließend gab der Kompanieführer einige Informationen zum Ablauf des am 24. Januar geplanten Kompaniefestes. Mitwirken wird dabei wiederum die hauseigene Laienspielschar; auch eine Tombola wird vorbereitet.



Die Pokalgewinner der Mittelkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen.

WP-Bild: Bühner